
2009年2月24日 星期二 主编 王长善 编辑 刘德华 校对 彩华 版式 刘怡辰

郑州社会A12

□晚报记者 张华 通讯员 田威

本报讯 “你丢了相机吧？”“啊，你咋知道
啊？”昨日早上，在95路公交车上，车长李天喜看
见一“眼熟”的乘客，该乘客10天前出现在他所
捡的相机里。

2月14日那天，中州大学法学院学生小
刘陪女友过情人节。两人出了学校到公
园，高高兴兴地用相机记录下了每一个浪
漫的瞬间。可是当晚回校后，本来放在口
袋里的相机却不知去向。“因此，女友还和
我大吵了一架，本来挺高兴的日子……”小
刘觉得很委屈。

昨日早上8时左右，小刘在创新大厦站
牌处乘坐95路公交车，刚上车，发现车长盯

着他看了一眼，他转身就要走。车长再次
看了他一眼，忽然说：“你丢了相机吧？”小
刘很吃惊。

李天喜介绍，2月 14日，到终点后打扫
卫生时，他发现地上有部相机，但是上面
没有联系方式，无法找到失主。李天喜
就打开相机，看了看两人的照片，最后将
相机交到调度员手中，希望失主能来寻
找。细心的李师傅也从相机里记下了小
刘和其女友的容貌，每天出车时都留意乘
客的相貌。

一留意就是 10 天，没想到昨日在车
上还真让李天喜认出了小刘。随后，小
刘跟随车长李师傅来到 95 路调度室，取
回了这部珍贵的相机。

□晚报记者 鲁燕

本报讯“太谢谢您了，我都不敢想这
东西丢了还能找回来……”昨天下午 4时
许，在公交六公司一车队，匆忙赶到这里领
取失物的贾瑞萍拉着55路公交车长邢永辉
的手激动地说，因为她的包里除了黄金吊
坠、白金项链，还有6万多元的存折。

下车时她把挎包忘在了公交车上
贾瑞萍说，前天下午 3时左右，她从老

家新郑回到了郑州，在棉纺路桐柏路站上
了55路公交车，“上车时，我掂着儿童车，抱
着 1岁多的儿子，肩上还挎着个包”。在车
上，贾瑞萍小心翼翼地将贵重物品——挎
包放在后背与靠椅间，但没想到下车时还
是发生了意外。

20分钟后，贾瑞萍在终点站五龙口村
下车，“当时，一位 55岁左右的大姐热心地
帮我将儿童车提下了车，我也跟着下车

了”。走了 10多分钟后，“我习惯性地耸耸
肩，才发现我的包落车上了，那一刻，我的
脑子一片空白”。

一看车子已走远，贾瑞萍又拐回到 55
路终点站旁，“看见旁边有个调度室，我就
和值班的张凤敏说了丢包的事”。张凤敏
告诉她包已经被 55路车长邢永辉拾到，现
在在车队。

“我丢过东西，知道丢东西时的心情”
贾瑞萍说，这些贵重物品原来都是在

老家放着，这次拿回郑州是要急用的，“黄
金吊坠，是俺孩子出生时买的；白金项链，
是俺结婚时老公买的，这两样东西都特别
有纪念意义，当然，存折里的6万多元，丢了
也是麻烦事”。

“我丢过东西，知道丢东西时的着急心
情。”邢永辉说，车进终点站打扫卫生时发
现了一个灰色的包，我就交到了调度室”。

线索提供 张蕾 李新

□晚报记者 孙娟 程国平/文 周甬/图

“拜祖大典 3炷高香 1只花篮被人以 400
万的高价买走”的消息一出，众人哗然。不少读
者打来热线询问买香的来龙去脉，昨日，有知情
人士向记者透露，这三炷高香和一只花篮已被
一位化名“河之南”的人买走。

买主准备将花篮送给奥巴马的弟弟
“河之南”是一名商人，也是一名文化人，他经

营着一家传媒文化公司和一家航空票务公司。
昨日，他告诉记者，他打算将花篮赠送给奥

巴马的弟弟马克，希望他能前来参加拜祖大
典。“马克一直投身中国的福利事业，帮助中国
孤儿，在深圳的 6年中，他在福利院做了 6年义
工，花篮赠给他当之无愧。”据悉，前段时间“河
之南”已与马克有联系，这次他将前往深圳将花
篮赠送给马克。

对于高香如何处置，“河之南”表示，将会拿
出一炷赠送人，受赠人必须具备一定的品质，是
所处的行业里最“牛”的人，而其中一炷香则会
请知名拍卖公司进行拍卖。

“还有一炷高香，目前已经有人愿意出价购
买，这次我就是要坐飞机去北京谈判此事。”他

笑着说，“至于拍卖，我将在深圳举行新闻发布
会，向全球华人拍卖咱黄帝故里的高香。”

赢利所得捐给黄帝故里建设基金会
昨日，记者在“河之南”的办公室看到，他已

经制作了 3炷模拟拜祖大典上的高香，并给高
香起名为“天福”、“天禄”、“天贵”，上面分别标
价200万、160万和180万。

对于拍卖的风险，“河之南”坦言自己很有压
力。“我的底线是不要亏损50万以上，只要拍卖的
价钱持平，我就满意了；如果拍卖了高价，资金扣
除费用外将全部捐献给黄帝故里建设基金会。”

据悉，他还花 100 万购买了音乐盛典的
赞助，回报条件是可获得一定企业方阵参与
现场。

“如今的文化环境非常适合市场化运作”
“河之南”说，自己之所以敢冒险投资 400

万买下高香和花篮，是因为如今河南的文化环
境非常适合市场化运作，观念和软环境都具备了。

说到今年的市场化运作，他说，当初自己最
想谈的是全程合作伙伴，但因为一直没有谈妥，
自己决定放弃了，结果在上海看到报纸上登的
拜祖大典要拿出 3只花篮、4炷香市场化运作，
就立即飞回郑州拿钱签约。

昨日下午，“河之南”向记者介绍将带着三炷高香前往深圳拍卖。昨日下午，“河之南”向记者介绍将带着三炷高香前往深圳拍卖。

结婚买的白金项链 生孩买的黄金吊坠

她都忘在公交车上了


